

雑賀小学校だより

2024年度 第10号 令和7年2月21日
松江市立雑賀小学校 校長 藤井康二

(写真：和久羅山から望む宍道湖・松江の町 撮影2月)

～ 春が近づいてきました ～

児童数 194人
職員数 36人
(R7.2.1現在)

1年間の成長を確かめて～2月の授業公開日より～

3学期は残り1か月となりました。1年間のまとめの時期として、こどもたちの成長を確かなものにし、次の学年につながるように日々の生活や学習に取り組んでいます。こども一人一人が生活や学習の中で成長してきたことに自信をもてるようにすることや、次の学年に向けて準備ができるように支えています。

先日の2月19日(水)の授業公開日には、ご多用の中たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。どの学級も、この1年間に成長してきたことが伝わる授業公開をしました。今頑張っている学習はもちろん、できるようになったことや感謝の気持ちを伝える学習もありました。また、学級懇談にも多数参加していただき、こどもたちの成長をお伝えすることができました。ありがとうございました。

今年度はあとわずかとなりましたが、こどもたちが次のステージに向けて自信と希望をもって進級・入学できるよう支えていきます。ご家庭でのご協力をよろしくお願い致します。

生活科発表会(1年生)



バーステプロジェクト・助産師さんの出前授業(2年生)



★「10さいの集い」をしました(4年生)★

4年生は、授業公開日に「10さいの集い」を行い、10年間の成長を振り返るとともに、今頑張っていることやこれからの自分のことを発表しました。家族からのメッセージや手紙を受け取りとてもうれしそうでした。高学年に向けて気持ちを新たにしましたこどもたちです。

「10さいの集い」の様子



1日入学・入学説明会

1月31日(金)に1日入学と入学説明会を行いました。小学校生活や入学準備について保護者の皆様にお話し、年長さんは1年生と一緒に活動しました。安心して雑賀小学校に入学してほしいです。職員一同、4月の入学を心待ちにしています。



入学説明会



1日入学(年長さんと1年生の交流)

みんなでがんばった なわとび集会

2月14日(金)に体育・健康委員会の児童が企画したなわとび集会がありました。全校児童が体育館で持久とびや長なわに挑戦し、互いに応援し合う心温まる集会になりました。持久時間や長縄の回数を更新し、喜ぶ姿がたくさん見られました。



持久とび



長なわとび

地域と連携する学校づくり～地域の人々との交流～

今年度は、地域と連携する学校づくりのために、「ふるさと雑賀を大切にしたい学びを創る」ことを柱に、様々な人々との交流を通して、実感の伴ったふるさと理解と愛着を深めてきました。たくさんの地域の皆様に学習や行事に参加していただき、子どもたちと共に活動していただきました。ふるさと雑賀の魅力は、「人々の温かさ」であると気づいた子どもたちです。以下、活動の一部を紹介します。



☆6年生を送る会（2月28日）に向けて☆

「6年生を送る会」は、子どもたちによる手作りの卒業式です。5年生を中心に、各学年が役割を分担して準備をしています。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるとともに、卒業をお祝いするすてきな会にしましょう。



☆雑賀小学校ホームページをご覧ください☆

雑賀小学校ホームページでは、学校の様子をお伝えしています。学校だより2月号カラー版、授業公開日の様子、和菓子作り（3年生）、金融教育出前講座（6年生）、新入生1日入学、ゆうあい作品展（キララ学級）、などを掲載しています。右のQRコードからご覧ください。



◆◆◆◆ 2月・3月の主な行事 ◆◆◆◆

2月25日(火) 学校運営協議会・学園教育推進会議	3月10日(月) 学習のかまえ確認の日 PTA 常任委員会・学校委員会
2月26日(水) 全校オリエンテーリング「わくわくロケイング」	
2月28日(金) 6年生を送る会	3月18日(火) 卒業証書授与式
3月 4日(火) 地域の方に感謝する会	3月19日(水) 給食最終日
3月 5日(水) 雑賀相信会入会式（6年生）	3月24日(月) 修了式・離任式